

Sparrenburg Bielefeld

Nutzung des Verlieses im Rahmen von Führungen und Erlebnisprogrammen

Das Verlies auf der Sparrenburg Bielefeld

Das Verlies wurde in den letzten Jahren von dem gastronomischen Pächter als Getränkelager genutzt. Seit kurzer Zeit ist das Verlies nicht mehr Bestandteil des Pachtvertrages zwischen Stadt und Gastronomie. Im Frühjahr 2020 wurde der Raum leergeräumt.

Nach der Beseitigung von kleineren baulichen Mängeln durch den ISB, wird das Verlies unter der Organisation und Federführung der Bielefeld Marketing GmbH bei der touristischen Nutzung miteinbezogen und für interessierte BesucherInnen im Rahmen von Führungen und Veranstaltungen geöffnet.

Geplante Nutzungsvarianten

I. Begehung des Verlieses im Rahmen von Gruppenführungen

- Einbindung in das vorhandene Führungsangebot
- Konzeption neuer Themenführung zu den Themen Burg, Verlies, frühere Funktionen, berühmte Gefangene, Weinstammtisch Bielefeld etc.

Gruppengröße: max. 30 Personen inkl. Guide und Begleitpersonal

Voraussichtliche Aufenthaltsdauer im Verlies: ca. 45 Minuten

Voraussichtlicher Nutzungszeitraum: durchgängig das ganze Jahr (Jan – Dez)

II. Nutzung des Verlieses für Erlebnisprogrammen

- Konzeption von Märchen- und Gruselstunden für Kinder
- Konzeption von Kindergeburtstagsereignissen
- Themenlesungen / Literaturabende für Erwachsene
- Tastings / Weinverkostungen für Erwachsene

Gruppengröße: max. 20 Personen inkl. Guide und Begleitpersonal

Voraussichtliche Aufenthaltsdauer im Verlies: ca. 90 Minuten

Voraussichtlicher Nutzungszeitraum: durchgängig das ganze Jahr (Jan – Dez)

Bei der Durchführung der beschriebenen Erlebnisprogramme ist es erforderlich, dass eine mobile Ausstattung temporär eingebracht wird:

- transportables Mobiliar (z.B. Tische, Stehtische, Hocker, Stühle)
- mobile Dekoelemente / mobile Leuchtelemente.

Gabriela Lamm